

Danksagung

Die Summe unseres Lebens, sind die Stunden, wo wir lieben.

Wir wussten nicht, dass es so viele liebe Menschen gibt, die uns trösten und helfen wollen im Schmerz um unseren lieben

Ralf Maier

Wir sind überwältigt von der großen Anteilnahme seiner Lehrerkollegen, seiner Schüler und seiner Kletterkameraden.

Tief berührt und voll Dankbarkeit sind wir für die vielen lieben Briefe, Besuche und Gespräche.

Ein herzliches Dankeschön an die vielen Freunde, Bekannten und Verwandten für ihre Teilnahme an der Trauerfeier, durch die sie unseren Ralf ehrten.

Für die Spenden an die Rettungsflugwacht – danke.

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

Dieses Lächeln gibt uns Trost.

Für alle Angehörigen

Alfred Maier

Öhringen, im März 2010